

# 蒼葉

裾野市立深良中学校だより

平成 25 年 7 月 19 日(金)

第 15 号

発行人 校長 鈴木史良

## 地区中体連を戦い終えて

—— 部活動を引っ張ってきたリーダーたちの言葉 ——

6月29日(土)の野球から始まった中体連駿東地区大会が7月15日(月)で終了しました。深良中からは野球部、男女ソフトテニス部、男女バスケット部、男女バレー部、卓球部が駿東大会に、総合部の柔道が沼津・駿東大会、水泳が東部大会に参加しました。

また部がなくても大会への参加を希望する生徒で引率教員がつく場合、陸上・水泳・体操・柔道・剣道・バドミントン等の種目は個人の部に参加できます。6月に行われた中体連陸上東部大会には本校から男子2名が参加しました。

### <男子バスケット部> 3年 西島佑輝也

僕たちは中体連の目標だった決勝リーグに進むことができました。この結果を残せたのは、練習を手伝ってくれたOBや先生方のおかげです。1、2年生はさらに上を目指して日々頑張ってもらいたいです。

### <女子バスケット部> 3年 井上瑠南

3年間はあっという間でした。その中で私が学んだことはチームワークの大切さです。3年生が少ない中、2年生と協力してプレーしてきました。チームが団結して悔いのない試合ができました。

### <男子バレー部> 2年 渡邊正樹

僕たちは、富士岡中、御殿場南中と戦いました。試合は惜しくも敗れてしまいました。これからの課題が見えてきました。メンバーは変わらないので、協力して頑張っていきたいです。

### <女子バレー部> 3年 近藤真菜

私たちはバレーを通して仲間の大切さに気づきました。3年生は5人という人数だったので、一人でも欠けるとたいへんでした。でも2年生が支えてくれたので悔いなく終わることができました。

### <男子ソフトテニス部> 3年 勝又健太

僕たちは団体戦では惜敗してしまいましたが、個人戦では多くのペアが1回戦を突破しました。勝てた要因は勝ちたいという気持ちだと思います。後輩たちにはこの気持ちで試合に臨んでほしいです。



### ＜女子ソフトテニス部＞ 3年 野田優香

先生やコーチの方から技術面も学びましたが、返事や挨拶など基本的なこともたくさん学びました。後輩がたくさんいたのでまとめることが大変でしたが、支えがあったから2年半充実した部活ができました。

### ＜女子卓球部＞ 3年 大塚澄怜

中体連では、負けて泣きました。けれど、泣けるほどひたむきに練習してきたからだと思います。その真剣さは人生で無駄にはなりません。これまで支えてくれた人たちに感謝の気持ちでいっぱいです。

### ＜野球部＞ 2年 大庭和也

僕たちは中体連の初戦突破を目標に決めました。しかし、初戦は突破できず、悔しい結果に終わってしまいました。でも僕たちは、まだ来年があります。来年は最後の年になるので、悔いを残さないように頑張りたいです。

### ＜総合部＞ 3年 成田賢心

僕たちは野球、水泳、柔道、サッカー等様々な活動を学校外で行ってきました。個々の努力で最後の大会まで頑張ってきました。自分自身、野球だけでなく礼儀や挨拶の大切さを教えてくれた監督に感謝しています。



#### ＜中体連結果一覧＞

男子バスケット部	対御殿場西中（勝利）	対小山中（惜敗）		
女子バスケット部	対不二聖心中（勝利）	対北郷中（惜敗）		
男子バレー部	対御殿場南中（惜敗）	対富士岡中（惜敗）		
女子バレー部	対高根中（惜敗）	対原里中（惜敗）	対御殿場中（惜敗）	
男子ソフトテニス部	団体戦／対富士岡中（惜敗）	対長泉北中（惜敗）	個人戦／八木・浅野ペア（県大会出場）	
女子ソフトテニス部	団体戦／対高根中（勝利）	対御殿場中（惜敗）	対長泉北中（惜敗）	個人戦／（惜敗）
女子卓球部	団体戦／対北郷中（惜敗）	対須山中（惜敗）	対原里中（惜敗）	個人戦／（惜敗）
野球部	対長泉北中（惜敗）	対小山中（惜敗）		
総合部（水泳）	細井美紀（背泳 100m 2位 200m 3位）	県大会出場		
総合部（柔道）	北村歩里（48 kg級 2位）	県大会出場		
個人（陸上）	小澤大輝（1年 1500m 1位）	県大会出場	大庭悠汰（2年 100m 惜敗）	